

令和3年1月12日

埼玉県スポーツ少年団
バレーボール競技登録団体代表者 様

埼玉県スポーツ少年団バレーボール部会
部会長 山下 實

**令和2年度 埼玉県スポーツ少年団
バレーボール交流大会（混合の部）の中止について（通知）**

寒冷の候、ますますご健勝のことと拝察申しあげます。

常日頃、埼玉県スポーツ少年団バレーボール部会の振興と単位団の発展および団員の健全育成に多大なるご尽力を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、この度、新型コロナウイルス感染症の感染急拡大により埼玉県を含む1都3県に緊急事態宣言が発出され、不要不急の外出自粛要請など強いメッセージが出されております。

埼玉県における新規陽性者は過去最高を更新し、陽性率は上昇、感染経路不明者は増加傾向にあります。

こうした危機的状況を踏まえ、バレーボール部会といたしましては、団員の安全を最優先に考え、標記大会を中止させて頂く事にいたしました。

登録団の皆様におかれましては、大変残念なお知らせとなりましたが、何卒ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

問合せ先 埼玉県スポーツ少年団バレーボール部会
部会長 山下 實 sp_volley_a@hotmail.com